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万が一の災害から地域を守るために
消防団機械器具管理調査と水防訓練
　4月29日、役場駐車場及び各消防団の詰所にお
いて、機械器具管理調査が行われました。
　これは、町消防団が万が一の災害に備え、消防
車や機械器具の管理状態などが良好かどうかの確
認をするものです。
　また、水害が発生したときに備え水防訓練が行
われ、上三川消防署の署員の指導により、土のう
による水防工法の訓練が行われました。
　町消防団では、今後もこういった訓練を通し、
水防に対する知識や技術の習得を図り、万が一の
災害から地域を守れるように備えています。

ヒゲ沼でホタル鑑賞会
　5月27日、磯川緑地公園のヒゲ沼で第12回ホタ
ル鑑賞会が行われました。
　鑑賞会では、ホタルの放虫を行った本郷中学校の
生徒が、研究発表を行い、自分たちの手で大切に育
てたホタルが飛び交うのを心待ちにしている様子で
した。
　日が暮れると、徐々にホタルの光が灯し始め、幻
想的な景色で来場者を楽しませてくれました。

きれいな町を自分たちの力で
環境美化運動・花いっぱい運動
　5月27日、町内各所で多くの方が参加し、町をきれ
いにする統一美化キャンペーンが行われました。環境
美化運動では主要道路などに捨てられている空き缶な
どのごみが回収され、花いっぱい運動では、各自治会
のみなさんが町内の主要な通りなどにサルビア、マリ
ーゴールドなどを植えました。

水防訓練の様子

本郷中学校の生徒による発表の様子

城台自治会での環境美化運動

花壇に花を植える 願成寺自治会

環境美化運動 花いっぱい運動
参加団体＝86団体 参加団体＝55団体
参加人数＝約6,000人 参加人数＝約3,400人
ごみ内訳＝ 花内訳＝
●空き缶等不燃物 サルビア 5,430鉢

約　0.8トン マリーゴールド 8,800鉢
●その他 シバザクラ 1,170鉢

約　4.5トン パンジーの種 130袋
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人権擁護活動の功績で表彰
　6月1日、宇都宮市総合コミュニティセンター

において栃木県人権擁護委員連合会総会が開催さ

れ、人権擁護委員の菊
きく

地
ち

守
もり

人
と

さん、田
た

中
なか

則
のり

子
こ

さん

が宇都宮地方法務局長感謝状を受けました。人権

擁護活動に熱心に取り組まれた功績が認められた

ものです。

田村そろばん教室
　田村そろばん教室

の生徒が、文部科学

省後援全国珠算学校

連盟主催の平成29

年度珠算技能検定試

験において優れた成

績をおさめたため、

田村そろばん教室が

表彰されました。

春の叙勲褒章受章
　平成30年春の叙勲・褒章を、各界で尽力された次の3名の方が受章されました。

　昭和57年に消防団に
入団し、平成25年4月よ
り団長を拝命。町の消防
防災の要として活躍され
た功績が認められました。

　昭和40年に警視庁に
入り、46年から県警へ。
平成13年に退職される
までの多年にわたる功績
が認められました。

　平成7年から23年まで
上三川町長として地方自
治の発展に寄与した功績
が認められました。

藍綬褒章
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　長年のご功績に対する栄えある受章を、心からお祝い申し上げます。

田中則子さん表彰おめでとうございます

菊地守人さん
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竣工式が行われました
大山保育園
　6月3日、大山保育園にて竣工式が行われ、新
しい園舎がお披露目されました。
　上三川町立大山保育所は平成29年度末に廃止
となり、平成30年度から新たに民設民営による
大山保育園が開園されました。
　安心で安全、そして木の温かみを感じられる遊
び心のある園舎ということで、子どもたちがのび
のびと過ごせるような空間が作られていました。

ヘルスアップウォークを実施しました！
　5月19日、町食生活改善推進協議会と共催で、ヘル
スアップウォークを実施しました。小学生から70歳
代までの43名が参加し、とちぎ健康づくりロード「せ
せらぎと歴史の散歩道かみのかわ」をウォーキングし
ました。天候等の関係で、残念ながら磯川緑地公園は
歩くことが出来ませんでしたが、健康運動指導士から
運動の説明を受けながら、みんなでさわやかな汗を流
すことができました。

新しい町の民生委員児童委員
　民生委員・児童委員として髙

たか

橋
はし

直
なお

人
と

さんおよ
び木

き

村
むら

悦
えつ

子
こ

さんが6月1日付けで厚生労働大臣
から委嘱されました。
▶担当地区　髙橋委員：本郷台第1

木村委員：ゆうきが丘第4・第5
▶電話　　　髙橋委員：353040

木村委員：532140

健康な身体を目指しましょう！

理事長あいさつの様子

髙橋委員（右）と木村委員（左）


